








2023 Ringkasan Perkembangan Implementasi NDPE

(As of April, 2024)

Komitmen Impelementasi	Rencana Kegiatan	Status	Perkembangan Tahunan
Kebijakan, Sistem dan Manajemen	Rencana Implementasi Rilis untuk tahun 2023		<p>A time-bound implementation plan for the year 2023 was released in April, 2023.</p> <p>POSCO INTERNATIONAL web page link : http://www.poscointl.com/kor/esg/ndpe.do PT.BIA web page link : https://ptbia.co.id/sustainability/commitment/ndpepolicy/</p>
	Mengupayakan kegiatan peningkatan kesadaran secara terus menerus untuk memastikan kepatuhan terhadap kebijakan NDPE di antara petani plasma dan petani luar. (Memperbarui daftar periksa rantai pasokan dan memantau rantai pasokan eksternal)		<p>BIA terus berupaya untuk meningkatkan pemahaman tentang kebijakan perusahaan di antara petani kecil dan petani plasma. Sebagai hasil dari upaya ini, pemasok buah eksternal mendeklarasikan kebijakan NDPE pada tahun 2022, dan mengumumkan kebijakan berkelanjutan pada tahun 2023.</p> <p>PT BIA memantau rantai pasokannya untuk memastikan bahwa operasinya dilakukan secara berkelanjutan. PT BIA telah mulai mendistribusikan formulir TTP (Ketertelusuran ke Perkebunan) kepada para pemasok untuk memantau rantai pasokan eksternal mulai Januari 2023. Formulir ini berlaku untuk petani plasma dan petani inti.</p> <p>Selain itu, pembaharuan daftar periksa dan sosialisasi akan dilakukan setiap tahun.Selain itu, PT BIA telah melakukan pemantauan rutin terhadap deforestasi dan kebakaran terhadap rantai pasok pada tahun 2023.</p>
	Menetapkan rencana penerapan kebijakan NDPE dari perspektif jangka menengah ke jangka panjang.		<p>BIA sedang melakukan upaya untuk menetapkan kebijakan NDPE dari perspektif jangka menengah ke jangka panjang. Kebijakan-kebijakan ini dijadwalkan untuk diungkapkan dalam laporan tahun 2024, yang akan dirilis pada bulan Maret hingga April 2025</p>

Komitmen Implementasi	Rencana Kegiatan	Status	Perkembangan Tahunan
Lingkungan Konservasi dan Manajemen	Melanjutkan kepatuhan terhadap Praktik Manajemen Terbaik (BMP) RSPO untuk pengelolaan pertanian berkelanjutan dan pelarangan penggunaan bahan kimia di daerah sempadan sungai.		<p>BIA telah merancang program-program yang akan memastikan bisnis dioperasikan secara berkelanjutan, dengan pencegahan dan minimalisasi dampak negatif terhadap lingkungan.</p> <p>Secara signifikan, PT.BIA telah mengadopsi RSPO BMP (Best Management Practices) untuk pengelolaan pertanian berkelanjutan dan larangan penggunaan bahan kimia di zona penyangga sungai. Secara khusus, perusahaan memperbarui deliniasi area sempadan sungai melalui pelacakan GPS di lapangan dan analisis citra satelit/udara, hal ini untuk memperkuat profil sempadan sungai pada tahun 2023.</p> <p>Selain itu, PT BIA telah melakukan pemantauan konservasi lingkungan kegiatan konservasi lingkungan di daerah penyangga sungai, termasuk pelarangan penggunaan bahan kimia, dengan memanfaatkan pesawat tanpa awak (drone).</p>
	Memperkuat upaya konservasi keanekaragaman hayati di area Nilai Konservasi Tinggi (NKT) seluas 6.718 hektar di dalam konsesi.		<p>BIA telah mengadopsi FIAT (Forest Integrity Assessment Tools) untuk konservasi keanekaragaman hayati, memanfaatkannya untuk melakukan pemantauan di area Nilai Konservasi Tinggi (NKT) di dalam konsesinya. Dengan menggunakan metode digital (drone) dan patroli yang dilakukan dengan Tim Pemantau Desa (VMT), penilaian keanekaragaman hayati dan status vegetasi dilakukan. Pada tanggal 20-24 Juli 2023, sebanyak 25 peserta (tim HCV (termasuk tim plasma), VMT, dan perwakilan dari berbagai daerah) menjalani pelatihan untuk meningkatkan pemahaman mereka tentang metode konservasi kawasan HCV.</p> <p>Selain itu, sepanjang tahun 2023, terdapat 37 papan nama informasi dan 64 spanduk telah diganti dan dipasang di dalam kawasan NKT untuk memperkuat kegiatan yang melarang penangkapan flora dan fauna secara ilegal, serta mengadakan sesi pelatihan bagi seluruh staff di perusahaan.</p>

Komitmen Implementasi	Rencana Kegiatan	Status	Perkembangan Tahunan
Lingkungan Konservasi dan Manajemen	Melanjutkan pelaksanaan program konservasi lingkungan di luar konsesi.		<p>Pada bulan Oktober 2023, PT.BIA menandatangani perjanjian dengan Balai Besar Konservasi Sumber Daya Alam (BBKSDA) Papua. Berdasarkan perjanjian ini, PT.BIA akan terlibat dalam kegiatan yang bertujuan untuk memperkuat upaya konservasi dan mempromosikan keanekaragaman hayati di Suaka Margasatwa Danau Bian yang terletak di Papua. Selain itu, PT.BIA berencana untuk memperkuat kolaborasi dengan masyarakat setempat melalui pengoperasian Kemitraan Masyarakat Peduli Api (MMP) atau Masyarakat Peduli Api (MPA).</p>
	<p>Membangun sistem pengelolaan air yang sistematis.</p> <p>(Melakukan inspeksi dan audit kualitas air secara berkala, dan mengungkapkan hasilnya kepada para pemangku kepentingan, melanjutkan pengungkapan dan memantau penggunaan air dan proses pengolahan POME yang terkait dengan produksi minyak kelapa sawit)</p>		<p>Untuk menjaga kualitas air, PT BIA melakukan analisis kualitas air dua kali setahun terhadap sungai-sungai di sekitar konsesi melalui lembaga verifikasi pihak ketiga, dan membagikan hasilnya kepada masyarakat dan pemangku kepentingan setempat. Transparansi analisis kualitas air ditekankan melalui partisipasi dengan masyarakat setempat, termasuk Tim Monitoring Kampung (TMK), mulai dari tahap pengambilan sampel. Pada tahun 2023, sosialisasi mengenai pembagian hasil uji kualitas air dilakukan kepada sekitar 40 peserta yang terdiri dari masyarakat adat, pemuka agama, dan pejabat pemerintah.</p> <p>Selain itu, PT BIA secara rutin melakukan pemantauan terhadap penampungan limbah cair pabrik kelapa sawit (POME). Air limbah yang dihasilkan selama proses ekstraksi buah mengalami pemurnian alami di kolam sebelum dikirim kembali ke perkebunan untuk digunakan kembali sebagai sumber nutrisi organik.</p> <p>* POME: Air sisa yang dihasilkan selama proses ekstraksi minyak kelapa sawit.</p>

Komitmen Implementasi	Rencana Kegiatan	Status	Perkembangan Tahunan
Lingkungan Konservasi dan Manajemen	Pengelolaan limbah		<p>PT BIA melakukan pemantauan pengelolaan limbah setiap bulan untuk memastikan keamanan lingkungan dan karyawan. Pada tahun 2023, PT BIA memberikan penekanan khusus pada penguatan inspeksi pembuangan limbah berbahaya. Limbah yang dihasilkan dari perkebunan dan pabrik dikumpulkan setiap dua bulan sekali, dengan total 24 ton limbah yang diproses pada tahun 2023.</p> <p>Selain itu, PT BIA melakukan pengelolaan limbah seperti mendaur ulang plastik dan memasang lebih dari 300 fasilitas daur ulang tambahan. Kolaborasi dengan masyarakat adat juga diupayakan untuk mendaur ulang plastik dan kaca yang dihasilkan di perkebunan.</p>
	Memperkuat langkah-langkah pencegahan seperti pendidikan/pelatihan karyawan dan masyarakat untuk mencegah insiden kebakaran.		<p>Sejalan dengan Kebijakan NDPE kami, mencegah kebakaran sangat penting untuk menegakkan 'Tanpa Deforestasi' di seluruh operasi kami. PT BIA telah membentuk hotline 24 jam yang dikelola oleh tim tanggap darurat yang bersertifikat dan dilengkapi dengan peralatan yang memadai, yang siap untuk merespons dalam waktu singkat.</p> <p>Pada bulan Agustus 2023, simulasi tanggap darurat kebakaran dilakukan di seluruh area. Hal ini mencakup pelatihan tanggap darurat tim pemadam kebakaran, pemeriksaan penggunaan peralatan pemadam kebakaran, dan latihan evakuasi darurat yang melibatkan plasma.</p> <p>Selain itu, perusahaan juga telah memberikan edukasi dan sosialisasi mengenai dasar-dasar pemadaman kebakaran kepada sekolah-sekolah setempat, termasuk anak-anak dan guru. PT.BIA juga memperluas pendidikan ini kepada para ibu rumah tangga, dengan memberikan panduan tentang cara menangani insiden kebakaran di rumah.</p>

Komitmen Implementasi	Rencana Kegiatan	Status	Perkembangan Tahunan
<p>Perlindungan dan Pengormatan terhadap Hak Asasi Manusia</p>	<p>Terus menyediakan program pelatihan untuk meningkatkan kapasitas karyawan.</p>		<p>PT BIA mendukung berbagai program pelatihan yang disesuaikan dengan bidang yang berbeda (manajemen, budidaya, panen, keselamatan, dll.) untuk meningkatkan kompetensi profesional semua karyawan. Khususnya pada tahun 2023, perusahaan berkolaborasi dengan institusi pendidikan untuk mengembangkan strategi pengembangan staf yang selaras dengan tujuan jangka menengah dan jangka panjang perusahaan. Hal ini termasuk menetapkan kriteria diagnostik untuk menilai tingkat kompetensi staf saat ini dan mengembangkan program pelatihan bersama dengan rencana implementasi yang terperinci.</p>
	<p>Melanjutkan kegiatan komunikasi yang bertujuan untuk memberikan informasi kepada masyarakat setempat mengenai program konservasi lingkungan yang berada di luar area konsesi.</p>		<p>Pada akhir tahun 2022, PT.BIA mengadakan sesi pra-penjelasan untuk masyarakat adat di dalam Suaka Margasatwa Danau Bian (LBWR) untuk memulai program konservasi lingkungan dan pengembangan masyarakat di dalam LBWR. Setelah itu, pada bulan Juni 2023, sebuah audiensi publik diadakan untuk para pemangku kepentingan, termasuk penduduk setempat, untuk berbagi kemajuan dan rencana masa depan dari program-program multi-segi yang mencakup konservasi lingkungan, kesehatan, pendidikan, dan pengembangan ekonomi. Diskusi juga dilakukan terkait partisipasi dan kolaborasi para pemangku kepentingan dari masing-masing sektor.</p>
	<p>Meningkatkan kapasitas tim manajemen keselamatan dan kesehatan kerja dan mempertahankan sertifikasi ISO 45001.</p>		<p>PT BIA menyelenggarakan berbagai program pelatihan yang berkaitan dengan kesehatan dan keselamatan kerja (K3). Pada tahun 2023, perusahaan berfokus pada penguatan manajemen potensi bahaya di tempat kerja dan mengedukasi para pekerja. Hal ini mencakup penilaian kecelakaan kerja, peningkatan kompetensi petugas keselamatan, pelatihan data keselamatan bahan kimia MSDS (Material Safety Data Sheets), dan pertemuan inspeksi keselamatan (Tool Box Meeting, TBM).</p> <p>Selain itu, pemeriksaan kesehatan rutin tahunan bagi seluruh karyawan juga dilakukan, dengan penekanan khusus pada pemeriksaan kesehatan khusus bagi pekerja yang berisiko tinggi.</p>

Komitmen Implementasi	Rencana Kegiatan	Status	Perkembangan Tahunan
<p>Perlindungan dan Pengormatan terhadap Hak Asasi Manusia</p>	<p>Menerapkan program-program kemasyarakatan yang bertujuan untuk meningkatkan kualitas hidup penduduk setempat.</p>		<p>[Ekonomi] – Membentuk Badan Usaha Milik Kampung (BUMK) dan meluncurkan program ekonomi PT BIA berdedikasi pada tujuan utamanya untuk meningkatkan taraf hidup di masyarakat Papua dan menumbuhkan kemandirian. Pada tahun 2023, hasil kolaborasi dengan pemerintah setempat perusahaan ini telah membentuk badan usaha milik kampung yang disebut BUMK (Badan Usaha Milik Kampung). Badan usaha ini terdiri dari penduduk kampung setempat (Selil, Kindiki, Muting), yang berfungsi sebagai badan yang bertanggung jawab untuk memberikan pelatihan dan pendampingan kepada anggota masyarakat mengenai cara mencapai kemandirian finansial yang berkelanjutan.</p> <p>[Pendidikan] – Memperkuat literasi siswa di desa-desa setempat Pada bulan Desember 2023, PT BIA melakukan pemeriksaan mengenai status literasi siswa di desa-desa setempat. Berdasarkan hasil pemeriksaan tersebut, perusahaan menyelenggarakan lokakarya yang mengundang banyak kepala desa dan tokoh masyarakat untuk membahas hal-hal penting mengenai bantuan pendidikan dan metode pelaksanaan program pendidikan secara spesifik. Pada semester kedua tahun 2023, PT BIA telah meluncurkan program pendampingan pendidikan untuk anak-anak sekolah dasar di tiga desa (Selil, Kindiki, dan Muting).</p>
	<p>Mendorong partisipasi perempuan dalam berbagai komite untuk membangun budaya kesetaraan sosial dan penghormatan terhadap keragaman.</p>		<p>PT BIA menempatkan prioritas tinggi untuk melindungi dan menghormati kesetaraan gender di tempat kerja. Untuk memastikan bahwa semua karyawan diperlakukan secara adil dan setara, PT.BIA mengoperasikan Komite Kesetaraan Gender untuk memastikan persamaan hak tanpa diskriminasi, prasangka, cemoohan, atau kekerasan berdasarkan jenis kelamin di tempat kerja.</p> <p>Pada tahun 2023, dua sesi sosialisasi dan training tentang hak asasi manusia, pelecehan seksual, dan pencegahan kekerasan seksual telah dilaksanakan. Selain itu, dukungan berkelanjutan direncanakan untuk memastikan bahwa Komite Kesetaraan Gender beroperasi secara adil dan efektif untuk menghapuskan pelecehan dan kekerasan di tempat kerja.</p>

Komitmen Implementasi	Rencana Kegiatan	Status	Perkembangan Tahunan
Keterlibatan Pemangku Kepentingan dan Komunikasi	Secara aktif menanggapi keluhan yang didaftarkan dan mengungkapkan kemajuan penyelesaiannya		Sejak tahun 2020, PT BIA telah menerima laporan dan keluhan internal melalui mekanisme penanganan keluhan. Semua keluhan yang diterima diproses sesuai dengan peraturan yang relevan. Catatan rinci tentang penanganan keluhan diungkapkan secara transparan melalui Daftar Keluhan di situs web PT BIA.
	<p>Terus memperkuat kolaborasi dengan para pemangku kepentingan untuk meminimalkan dampak negatif terhadap lingkungan dan sosial dari produksi minyak kelapa sawit.</p> <p>(Menerapkan program-program baru untuk meningkatkan kemandirian ekonomi di kalangan masyarakat lokal)</p>		<p>[Pengelolaan Dampak Sosial (PDS)] PT BIA memantau pelaksanaan Penilaian Dampak Sosial (SIA) setiap tahun untuk meminimalkan dampak sosial yang dihasilkan dari operasi perkebunan. Melalui proses ini, PT.BIA terus berupaya untuk meminimalisir dampak negatif yang mungkin ditimbulkan, dengan meminta umpan balik dari karyawan, masyarakat lokal, dan pemangku kepentingan.</p> <p>[Konsultasi Publik di Merauke] PT BIA melakukan studi dasar tentang sosial-ekonomi, pendidikan, dan kesehatan di desa-desa setempat dan mengadakan audiensi publik pada bulan Juni 2023 untuk membagikan hasilnya. Sekitar 90 peserta yang hadir (termasuk pejabat pemerintah, pemuka agama, dan pemangku kepentingan masyarakat setempat) memberikan pendapat dan saran terkait pelaksanaan program pengembangan ekonomi masyarakat.</p> <p>[2023 RSPO Roundtable forum] PT BIA telah menghadiri forum tahunan RSPO (Roundtable on Sustainable Palm Oil) yang berlangsung pada tanggal 20-22 November 2023 di Jakarta, Indonesia. Selama RSPO Roundtable 2023, PT.BIA memainkan peran penting sebagai kontributor utama. Acara ini berfungsi sebagai platform penting bagi PT.BIA untuk memamerkan pencapaiannya dalam pengelolaan lingkungan dan tanggung jawab sosial perusahaan. Hal ini menandai tonggak sejarah bagi perusahaan kami, menyediakan panggung penting bagi pengunjung internasional untuk belajar tentang program-program PT.BIA yang diakui oleh RSPO.</p>
	Menerbitkan laporan kegiatan tahunan yang mencakup kemajuan implementasi NDPE.		BIA menerbitkan laporan kemajuan untuk tahun 2023 dalam implementasi Kebijakan NDPE untuk meningkatkan transparansi dan mempromosikan komunikasi dengan berbagai pemangku kepentingan